



El evento "El Mundo Unido por la Vida" se celebró en el Panteón Metropolitano el pasado 21 de agosto, el público que asistió elevó mensajes de amor y esperanza a los seres que ya partieron.

Cada uno de los mensajes fueron puestos por sus autores en el mural de los recuerdos; mientras que otros fueron elevados al cielo con globos blancos que inundaron de paz el firmamento.

El evento que se efectúa en Latinoamérica desde el año 2012 y que ha logrado unir a las más reconocidas funerarias y Cementerios de 24 países de los cinco continentes, culminó con la misa campal en el Panteón Metropolitano.

Esta es una iniciativa liderada por la Asociación Latinoamericana de Parques Cementerios y Servicios Exequiales (ALPAR), que por tercer año consecutivo se desarrolla en el Panteón Metropolitano, lugar donde las familias y amigos se reúnen para recordar a través de la oración a sus seres queridos.